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Hebreus 9:11-12 
Mas, vindo Cristo, o sumo sacerdote dos bens futuros, por um maior e mais perfeito 
tabernáculo, não feito por mãos, isto é, não desta criação, nem por sangue de bodes e 
bezerros, mas por Seu próprio Sangue, entrou uma vez no santuário, havendo efetuado 
uma eterna redenção. 
 
Cristo foi enviado por Seu Deus e Pai a fim de nos comprar e redimir. Embora Ele não 
tivesse a mesma natureza pecaminosa que nós herdamos do mundo decaído, Ele 
assumiu um corpo de carne semelhante à nossa corrupção, ainda que Seu corpo terreno 
não fosse feito por mãos humanas. Ele pertencia a um outro tipo de criação, apesar de 
que Ele não fosse um Filho criado, mas gerado por Deus. Mas aprouve ao Seu Pai enviá-
Lo até nós a fim de nos fazer uma nova criação para Deus. 
 
Apocalipse 3:14 
E ao anjo da igreja que está em Laodicéia escreve: Isto diz o Amém, a testemunha fiel e 
verdadeira, o princípio da criação de Deus. 
 
O irmão Branham interpretou essa Escritura no Livro das Eras da Igreja de duas formas 
diferentes. Ele disse que aqui está sendo dito que o Filho é o Originador da criação de 
Deus, e não que o Filho fosse parte dessa criação. Mas ele também nos dirá que Jesus 
foi Deus criado, uma vez que em carne humana Ele possuía todas as características e 
atributos de Deus. 
 
E assim como Deus fez do Seu Filho o agente de Sua criação física, Ele também fez de 
Jesus o agente da Sua criação espiritual, ao fazer uma Igreja que se converteria e uma 
nova criação. E essa nova criação começou a ser feita no Calvário, quando Seu Sangue 
foi derramado. 
 

Um Paralelo Entre Duas Obras 
 
Existe uma pequena analogia entre as obras da criação e da crucificação. Deus precisou 
de seis dias para criar o mundo, vindo a concluir no sexto dia, no que poderíamos chamar 
de sexta-feira. Jesus foi crucificado numa sexta-feira e lá executou a Sua obra da 
redenção no Calvário que durou exatamente seis horas. Quando ministramos o tema 
intitulado “Haja Luz”, nós mostramos que o irmão Branham cria que a criação em seis 
dias foi na verdade uma recriação ou complemento de uma outra obra criativa que Deus 
havia começado há milhões e milhões de anos antes. Contudo, após concluir o Seu 
trabalho da criação, Deus descansou no sétimo dia que é o sábado; após morrer na cruz, 
Cristo foi sepultado e Seu corpo descansou no sétimo dia no sepulcro. Deus criou todas 
as coisas por intermédio do Seu Filho que atuou como um agente da Sua criação. A obra 
da cruz não foi nada diferente, onde Deus mesmo providenciou um meio de Se aproximar 
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do homem e fazer com que o pecador entrasse em Sua Presença mediante o sacrifício 
vicário de Seu próprio Filho. Portanto, em ambas as obras, o Filho e o Pai estiveram 
juntos. 
 
Porque quando Deus criou o mundo em seis dias, descansando depois no sétimo, Ele 
também fez disso um tipo para representar uma outra criação que Ele faria mais tarde por 
meio de Seu Filho, quando fosse enviado à terra para morrer por nós. E nós somente 
somos parte dessa Sua nova criação por causa da obra sacrificial da cruz, que foi 
tipificada lá em Gênesis por meio da própria criação, que definiu uma espécie de modelo 
ou padrão a ser repetido mais tarde. Assim como Deus recriou o mundo a partir de 
Gênesis 1:2-3, Deus recriou os Seus filhos a partir do Gólgota, a fim de fazer deles a Sua 
Igreja. 
 
Então, tudo que ocorreu na cruz foi para fazer uma nova criação, do qual a própria criação 
de Gênesis serviu como um tipo. O que Deus fez no passado no natural, Ele voltaria a 
fazer semelhantemente no espiritual. 
 
Uma Exposição das Sete eras da Igreja, pág. 303 
Mas agora Ele está no meio da Igreja. Enquanto está ali revelando Quem Ele é nesta 
última era, Ele Se denomina o ―Autor da criação de Deus.‖ Isto é uma OUTRA CRIAÇÃO. 
Isto tem a ver com a igreja. Esta é uma designação especial de Si mesmo. Ele é o 
CRIADOR dessa igreja. O Noivo celestial criou Sua própria Noiva. 
 

Somos Parte de Uma Nova Criação 
 
Então o que Deus fez foi fazer do Seu Filho o Originador de uma nova raça, da qual Cristo 
foi o primeiro. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 303-304 
Sabemos com segurança que Jesus é Deus, o próprio Deus. (Isso aqui confundiu a 
todos os crentes dessa Mensagem. Eles não entenderam que aqui o irmão Branham está 
se referindo ao Deus-Homem, ou seja, Deus encarnado no Homem Jesus Cristo, que não 
é Deus) Ele é o Criador. (...) ―Eis que corpo (ó Pai) Me preparaste.‖ Deus (não Maria) 
proveu aquele corpo. Maria foi a incubadora humana e esteve grávida daquele Santo 
Filho e O deu à luz. Era um Deus-Homem. Ele era o Filho de Deus. (“Jesus é Deus, o 
próprio Deus, porque na carne daquele Homem, estava Deus em plenitude) Ele era da 
NOVA criação. (Cristo foi as Primícias, o Molho movido disso) O Homem e Deus se 
encontraram e se uniram; (Esse encontro ocorreu no rio Jordão) Ele foi o primeiro 
desta nova raça. Ele é a cabeça desta nova raça. (...) Por Seu próprio decreto Ele 
escolheu os membros desta Nova Criação. Ele os predestinou para filhos de adoção, 
segundo o beneplácito de Sua vontade. Por Sua onisciência e onipotência Ele fez isto 
acontecer. De que outra maneira Ele poderia saber que estaria no meio da igreja 
recebendo glória de Seus irmãos se Ele não garantisse? 
 
Agora, nós nos tornamos uma nova criação de Deus quando aceitamos Sua Palavra. 
 
O Caminho Provido Por Deus (01/12/1953) § 50 
E você sabe o que é um nascimento: É uma regeneração, uma nova criação. Um homem 
se torna uma nova criação em Cristo e por aceitar Sua Palavra. 
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Então nós nos tornamos uma nova criação, não pelo nascimento carnal, mas pelo 
nascimento espiritual. Agora nos tornamos parte da criação celestial de Deus. Esse 
nascimento espiritual faz de nós uma nova raça de pequenos deuses, pequenos Messias. 
 
As Dez Virgens e os Cento e Quarenta e Quatro Mil Judeus (11/12/1960) § 42 
Você tem um novo nascimento agora. Eles não... Eles tiveram apenas um nascimento lá 
atrás, que foi a reprodução sexual real. Temos este novo Nascimento agora que é 
espiritual, que elimina todo o sacrifício. E somos novas criaturas em Cristo Jesus, 
nascidos de novo do Espírito de Deus. Novas criaturas! Na palavra ―criatura‖, se alguns 
de vocês bons estudiosos aqui entendem (se não entenderem, você pode pesquisar.), a 
―criatura‖ vem da palavra grega de ―uma nova criação‖. Oh, da mesma forma que você é 
uma criatura aqui, nascida sexualmente; você é então uma nova criação, nascido 
celestial. De... na nova criação de Deus de um novo homem. Nova criação, no 
nascimento. Mas tem que ser um nascimento, da mesma forma que o nascimento natural 
é necessário; o nascimento espiritual é tão necessário quanto o nascimento natural. 

 
Todo aquele que experimentou o novo nascimento e a regeneração tem este Selo do 
Espírito que funciona como um penhor da sua salvação. Uma vez selado, nada mais pode 
romper este Selo que só será aberto no dia da sua redenção, que é quando Cristo voltará 
para arrebatar a Sua Igreja, que está agora selada e escondida Nele, e o irmão Branham 
disse que este Selo pertence somente àqueles que foram predestinados a serem gerados 
ou criados pela Palavra. 
 
O Único Lugar Provido Por Deus Para Adoração (28/11/1965) §§ 249-251 
―Não entristeçais o Espírito Santo de Deus, no qual estais selados até a vossa redenção‖. 
(Até que você seja redimido.) Você está selado ali, você está debaixo do Sangue. Você 
não sai mais. E então o que é você? Filho de Deus na família de Deus, selado por 
dentro pelo Espírito Santo. O diabo não poderia pegá-lo se ele tivesse de fazê-lo; 
porque você está morto, a parte do seu velho marido está morta; e você está sepultado, e 
sua vida está escondida em Deus através de Cristo, e selada pelo Espírito Santo. Está 
vendo? Como ele vai pegá-lo? Como você vai sair? Você está ali! Glória! Agora eu 
deixarei isso; somente o bastante para que você saiba do que estou falando. Então uma 
nova criação, não a uma denominação, mas à Palavra. Vocês são criação da Palavra. 
Porque a pedra fundamental foi assentada em vocês antes da fundação do mundo, 
predestinados para serem filhos e filhas de Deus. 
 
Isso significa que se estamos refugiados nessa Palavra, Ela terá que produzir mudanças 
em nós. 
 
Deixando Escapar a Pressão (18/05/1962) § 95  
...deixe-me dizer a você, amigo, não se refugie em sua organização. Não se refugie 
em alguma pequena experiência. O mundo está simplesmente cheio esta noite de 
alguém andando com sensações: fogo, fumaça, sangue, colunas, e tudo mais. Não creia 
nisso. Há somente uma sensação, que é Cristo. Quando você está lá dentro, irmão, irmã, 
sua vida é mudada. Você se torna uma nova criação. Você passou da morte para a vida. 
 
Enfim, quem é participante da natureza divina de Cristo torna-se uma nova criatura. 
 
A Unidade de Um Deus em Uma Igreja (21/12/1958) § 99 
Mas, a operação do Espírito Santo, o Reino de Deus em você! Deus se assenta no trono 
do seu coração, em Sua sala de controle, controlando suas emoções e controlando seus 
poderes, controlando suas concepções e tornando-o um com Ele, em comunhão e amor. 
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E Deus te enche de amor. Ele te enche de poder. Ele te enche com o Espírito. Ele o 
enche com Sua própria natureza divina e muda sua natureza carnal em Sua natureza. 
Então, nisso, você se torna uma nova criação em Cristo. 
 
Quando Cristo vem para nossas vidas tudo se torna novo. Nos tornamos uma nova 
criação de Deus. 
 
Doutor Moisés (14/01/1955) § 27 
Então, oh, deixe Deus enviar Seu homem ali uma vez. Observe o que vai acontecer. O 
fogo do avivamento voltará ao altar novamente. As pessoas clamarão por misericórdia 
para com suas almas. Vidas serão endireitadas. As curas acontecerão na igreja. Sinais e 
maravilhas começarão a acontecer. Pois onde está o Deus Criador, vem uma nova 
criação, vem uma nova vida, vem uma nova esperança. Tudo vem quando Jesus 
vem, sempre foi. 
 
Quando nos tornamos uma nova criação em Cristo, não temos mais o desejo de pecar. É 
verdade que nós continuamos pecando, mas isso não é algo que buscamos; é porque 
nossas carnes ainda não estão redimidas, e por isso, elas obedecem à lei do pecado e da 
morte, como disse Paulo. Mas se estamos escondidos em Cristo e Ele está vivendo em 
nós, e somos Sua nova criação. As provações podem vir e nos manteremos firmes, 
porque somos filhos legítimos. E não somos mais condenados, porque a questão do 
pecado já foi resolvida para sempre. 
 
Vida Escondida Com Cristo (13/02/1956) § 19 
Nós lançamos uma rede e reunimos as pessoas, e elas entram, e então a primeira coisa 
que você sabe, elas saem e vão embora. E – e Deus disse: ―Quando as provações 
vierem, e não pudermos suportar o castigo, éramos filhos ilegítimos e não éramos filhos 
de Deus‖. Mas eu creio que qualquer homem ou mulher que já nasceu verdadeiramente 
do Espírito de Deus não tem mais desejo de pecar em sua vida, e nunca terá. Isso 
mesmo. Porque a questão do pecado está resolvida para sempre. Você se torna uma 
criatura, nova criatura, nova criação. Seus velhos apetites e tudo mais mudaram. 
 

Passando da Morte Para a Vida 
 
Ser uma nova criação é ser uma parte de Deus, e quem é uma parte de Deus não pode 
mai ser condenado, pois já passou da morte para vida. 
 
Aquietai-vos (18/05/1957) § 41 
A menos que um homem nasça de novo. Quando ele nasce de novo, a vida de Deus 
habita nele. E então vêm os frutos do Espírito, que são amor, paz, alegria, longanimidade, 
bondade, mansidão, benignidade, paciência. Ele se torna uma nova criação em Cristo 
Jesus. Ele é uma parte de Deus, um filho de Deus. Ele não pode morrer mais do que 
Deus pode morrer. Ele tem Vida Eterna e Imortal e não pode morrer. Jesus disse: ―Aquele 
que ouve Minhas Palavras e crê Naquele que Me enviou tem (tempo presente) a Vida 
Eterna, e nunca entrará em condenação, mas passou da morte para a Vida‖. 
 
Hebreus, Capítulo Seis Nº. 2 (08/09/1957) § 254 
Sua velha natureza morreu, a natureza do mundo, e você se tornou uma nova criação. E 
seus desejos, aquela velha vida que teve um começo quando Deus soprou o fôlego em 
suas narinas, quando você nasceu, aquela vida de natureza carnal morreu. E isso teve 
um começo e teve um fim, e morreu e foi eliminado para sempre, a velha natureza. E 
Deus entrou com a nova Natureza. Então, amor, alegria, paz, longanimidade, mansidão, 
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paz, paciência e benignidade e bondade, isso entrou; e tomou o lugar da malícia e do 
temperamento e do ódio e – e da emulação, da contenda e todas essas coisas. Ele tomou 
o seu lugar, quando você passou da morte para a Vida. 
 
Então quando o Cordeiro pascoal tem nascido em nós é que de fato passamos da morte 
para a vida. 
 
Abraão (08/12/1956) § 15 
Você pode ter dançado no Espírito. Você pode ter falado em línguas. Você pode ter 
colocado o seu nome em todos os livros da igreja nesta cidade. Você pode ter sido 
batizado três vezes para frente, para trás, borrifado. Isso não terá nada a ver com isso, 
nada. Você tem que nascer de novo (vê?), algo que ocorre, uma regeneração, e você se 
torna uma nova criação. As coisas velhas já passaram e todas as coisas se tornam 
novas. Você tem um novo visual em tudo. Os pássaros cantam de forma diferente. Seus 
inimigos que antes não suportava, você os ama. Vê? Você realmente os ama e tudo 
mudou. Então você sabe que passou da morte para a Vida. 
 
A Vida do Cordeiro pascoal em nós faz com que mudemos nossas vidas completamente. 
Nossas atitudes e disposições mudam. Até mesmo a maneira como as pessoas olham 
para nós muda. E se nossas vidas estiverem inteiramente rendidas a Cristo, as pessoas 
serão despertadas em seu interior com o desejo de ser como nós somos. 
 
Quando o Amor Divino é Projetado, a Graça Soberana Toma o Seu Lugar 
(26/01/1957) § 19 
Então, quando você se torna um filho ou filha de Deus, sua disposição muda; sua atitude 
muda; seu tudo, seu olhar para a vida e para os outros muda. Não significa que você 
acabou de se filiar à igreja; significa que você foi regenerado. Você se tornou uma nova 
criação em Cristo Jesus, isso você... As coisas velhas já passaram, e Deus falou com 
você, e você se tornou uma nova criatura. Eu quero que isso vá até os membros da igreja. 
Então, como você gostaria de estar na Presença de Cristo e se tornar uma parte de 
Cristo, então as pessoas amam estar na sua presença, porque você se torna uma parte 
de Deus, filho e filha de Deus. 
 

Comprados Por Um Bom Preço 
 
Quando nos tornamos uma nova criação em Cristo, Deus começa a nos usar para a Sua 
obra. Não somos mais donos de nós mesmos, porque quando o Cordeiro pascoal 
entregou Seu Sangue por nós, passamos a ser Sua propriedade. Fomos comprados por 
um bom preço. 
 
A Ele Ouvi (15/12/1956) § 13 
―Aquele que não crê já está condenado‖. Antes mesmo de começar, você está 
condenado. Você nasceu em pecado, foi formado em iniqüidade, e veio ao mundo falando 
mentiras. Não importa o quanto você foi dedicado no altar, quantas vezes você foi 
aspergido, batizado, derramado, seja o que for, você ainda é um pecador, isso é tudo, até 
que você se arrependa e Deus reconheça e sele essa promessa com o Espírito Santo. 
Isso mesmo. Então você nasceu de novo. Então você é filho e filha de Deus. É uma 
regeneração, uma nova criação. Então seus atributos, seus – seus pensamentos não 
são como eram, sua vida não é como antes. Você se torna um vaso totalmente rendido a 
Deus, e Ele fala e usa você, e você não é mais de você. Mas você foi comprado por um 
preço. Esse é o preço do precioso Sangue do Senhor Jesus Cristo. Pense nisso. 
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Ao sermos parte de Deus por meio de uma nova criação, faz com que se crie em nós uma 
unidade com o único Deus. E isso só é possível porque Deus assume o controle de 
nossas vidas, nos enchendo do Seu Espírito. 
 

Só os Eleitos Conseguem Morrer Para Si Mesmos 
  
É claro que a fim de que possamos ser parte dessa nova criação, é necessário também 
passarmos pelo mesmo tipo de morte e ressurreição que o Senhor Jesus passou, Ele que 
foi as primícias dos que dormem, o Molho movido. 
 
E para que a Vida de Cristo esteja no homem hoje, é necessário que ele tenha estado 
primeiro nos pensamentos de Deus, do contrário, ele nunca poderá morrer para si mesmo 
e ressuscitar com Cristo. Portanto, estamos inevitavelmente nos referindo à 
predestinação. A menos que alguém seja um predestinado, Cristo jamais poderá viver 
nele e assentá-lo em lugares celestiais. Somente os eleitos é que podem passar por uma 
morte e ressurreição. 
  
Quem é Este Melquisedeque? (21/02/1965) §§ 68-69 
Você veio como Adão, como eu. Você se tornou do atributo à carne para ser tentado. 
Porém quando esta vida estiver terminada aqui... ―Se este tabernáculo terrestre se 
desfizer, temos um já esperando.‖ Esse é para onde vamos; isso é a Palavra. (Ou seja, 
um corpo-Palavra, é assim que o irmão Branham entendia a teofania, que é o nosso 
corpo celestial) Então podemos olhar para trás e ver o que fizemos. Agora não o 
entendemos. Nunca temos nos tornado a Palavra; só nos tornamos o homem-carne, não 
a Palavra. Porém... E parece claramente, isso deixa claro que você nunca será a Palavra 
a menos que você tenha sido um pensamento no princípio. Isso prova a predestinação de 
Deus. Vê? Você não pode ser a Palavra a menos que seja um pensamento. Você tinha 
que estar no pensamento no princípio. Mas veja, a fim de suportar a tentação, você teve 
que contornar a teofania; (Isso quer dizer que Adão veio sem sua teofania também. 
Portanto ele veio ao mundo já sujeito à tentação e ao pecado) teve que descer aqui em 
carne para ser tentado pelo pecado. E então se você pecar... ―Todos que o Pai tem Me 
dado virão a Mim, e Eu os levantarei no último dia.‖ 
  
O irmão Branham disse que antes da fundação do mundo os nossos nomes estavam 
colocados no Livro da Vida do Cordeiro, e que viemos a este mundo sem nossas 
teofanias, a fim de sermos tentados. Nós ainda não temos nossos corpos teofânicos, mas 
quando nossos corpos físicos recebem o Espírito de Deus, que é a Vida Imortal dentro de 
nós, essa Vida lança esse corpo em sujeição a Deus. Não temos mais que dizer: “Oh, se 
eu pudesse parar de beber, se eu pudesse parar de fumar”. Basta entrarmos em Cristo, 
porque se estamos mortos e ressuscitados em Cristo, nossos corpos mortais devem estar 
sujeitos ao Espírito e não mais às coisas do mundo. Nossos pecados foram enterrados no 
batismo e agora somos uma nova criação em Cristo. O Seu Poder Vivificador conduz 
nossas vidas para sermos como Ele é e fazermos Suas obras. 
 

O Poder de Ressurreição 
 

Cada crente que morre para si mesmo deve experimentar o poder de ressurreição que 
segue a todos aqueles que foram regenerados, porque é isso que o transforma em uma 
nova criação. Qualquer um que experimentou o poder de ressurreição de Jesus Cristo 
não pode mais ser a mesma pessoa. O maior presente de Páscoa que Deus nos deu não 
foi um ovo de chocolate chocado por um coelho dentro de um shopping ou supermercado, 
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mas foi o poder de ressurreição de Jesus Cristo. Esse foi o maior presente que Ele 
poderia nos dar. Nos regenerando para fazer Dele Sua nova criação. 
 
Ide e Dizei aos Meus Discípulos (05/04/1953) § 94 
Qualquer pessoa que já foi libertada do diabo, através do poder de Jesus Cristo, sabe 
onde ela está firmada. Ninguém pode vir, e em Sua grande Presença Divina, e alguma 
vez ser mais a mesma pessoa. Você é—você é mudado. Há algo que acontece com você. 
Oh, você pode se reservar, e a psicologia, e imaginar isto, e aceitar isto, uma determinada 
coisa, e algumas teorias, ou algo assim. Mas nós não cremos em teologia. Nós 
cremos no poder da ressurreição de Jesus Cristo. E quando você chega em Sua 
Presença, há algo que acontece em sua vida, que o transforma. (uma nova criação) E 
você nunca mais é o mesmo, um homem que já esteve na Presença de Cristo. 
 

Agora Ficar de Fora do Véu é Morte 
 
Hoje para estarmos na Presença de Deus precisamos passar pelo Seu Véu, que é Cristo. 
O corpo de Jesus no Calvário foi um Propiciatório de Deus agora ensaguentado, cujo 
sacrifício literalmente nos propicia e nos favorece a entrarmos na Presença de Deus. Se 
antes era morte entrar na Presença de Deus no Santos dos Santos, agora é morte ficar 
de fora dele. 

 
O Poderoso Deus Desvelado Perante Nós (29/06/1964) 
Sabe, no Antigo Testamento, entrar na parte detrás daquela pele era morte. Agora, ficar 
afastado da parte de trás é morte. Naquele tempo, entrar na glória Dele era morte; agora, 
ficar afastado da glória Dele é morte. Isso aconteceu, claro, ao rasgar-se o véu no 
Calvário, quando o véu se rasgou, o antigo véu. Agora, ficar fora da Presença Dele é 
morte. Naquele tempo, entrar na Presença Dele era morte. 
 

Deus Velado dos Incrédulos e Entendidos 
 

Aquele véu no Tabernáculo serviu para mostrar que Deus estava velado para o povo que 
não O tinha como o seu Deus. Ele estava velado dos incrédulos. Mas embora Deus 
tivesse um pacto e uma aliança com o Seu povo, Sua Presença estava um tanto limitada 
para eles, porque Deus estava velado aos olhos de todos. Porém, Ele sempre Se revelou 
aos crentes. Deus sempre foi assim e Ele nunca mudou isso. 
 
O Poderoso Deus Desvelado Perante Nós (29/06/1964) § 25 
Lá no Antigo Testamento vemos que Deus velou-Se dos incrédulos. Deus tem um modo 
muito estranho de tratar com as pessoas. Ele Se esconde do incrédulo e Se revela ao 
crente. Deus faz isso. Jesus agradeceu ao Pai por Ele ter escondido estas coisas dos 
sábios e entendidos e revelado aos pequeninos que aprenderiam. Então vemos que Deus 
nunca muda em Sua natureza, e sempre faz a Sua obra da mesma maneira.  
 
Quando Cristo, o Véu de Deus, foi ressuscitado dentre os mortos, não apareceu para os 
homens que O crucificaram. Jesus não apareceu para Pôncio Pilatos, nem Para Caifás ou 
qualquer dos Seus algozes do Sinédrio para que reconhecessem que estavam errados e 
se convertessem de sua incredulidade. Ele simplesmente Se escondeu deles. Cristo 
somente pareceu para a Sua nova criação, que são aqueles que creem Nele. 
 
E hoje é exatamente a mesma coisa. O Senhor Jesus Cristo ressuscitado não aparece 
para os incrédulos ou para aqueles que crucificam a Sua Palavra, mas somente para 
aqueles que fazem parte da Sua nova criação. Então, embora possamos dar testemunho 
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do evangelho de Cristo a todos que cruzarem por nossas vidas, cabe ao Cristo ressurreto 
decidir, porque Ele somente revela a Sua Palavra a quem Ele o quiser revelar. 
 
Então, mais uma vez eu digo isso, que Jesus na Sua ressurreição, não fez o mínimo 
esforço para provar aos incrédulos que O crucificaram de que eles estavam errados. Ele 
os deixou em sua incredulidade, para que suas próprias vidas com o tempo lhes 
mostrassem a insensatez de suas escolhas e decisões. Que isso sirva de alerta para os 
dias de hoje, porque Cristo não muda. 
 
Para aqueles que crucificam a Palavra pode ser tarde demais quando algum dia 
decidirem realmente crer, pois como disse o irmão Branham, Deus continuará velado para 
todo o incrédulo. A Escritura diz que o soldado romano reconheceu após ter crucificado 
Jesus que Ele não era uma pessoa comum. Ele soube que Jesus era o Filho de Deus, 
mas isso já era tarde demais. 
 
Desvie o Olhar Para Jesus (29/12/1963) §§ 287 
O soldado romano na cruz olhou para Jesus. Depois da terra ter tido uma depressão 
nervosa – sacudida de tal modo até as rochas rolarem das montanhas; e o sol se por no 
meio do dia e ficou escuro. As estrelas não apareceram para dar a sua luz. E houve uma 
ruptura na terra com rochas e um terremoto. E os relâmpagos em zig zag varreram os 
céus, e rasgaram o véu do templo de cima a baixo. E o povo corria e gritava – eles não 
sabiam o que tinha acontecido. O soldado romano que ajudou a pregá-Lo ali, que tinha 
furado com uma espada o Seu coração, então ele olhou, mas era muito tarde. Ele olhou 
e creu, mas era muito tarde para crer. O que ele havia feito selou a sua sentença. (E 
eu digo que aqueles que rejeitam a doutrina de Cristo hoje chamando de “dualismo” 
também já se sentenciaram) Ele havia fincado a lança no coração do Salvador. Era muito 
tarde. Eu gostaria de saber quantos romanos hoje tem feito a mesma coisa, e farão a 
mesma coisa. (Rejeitar a doutrina de Cristo é o mesmo que feri-Lo em Seu coração) 
Você pode procurar algum dia, mas isto pode parecer muito tarde. Muitos hoje chegarão 
naquele dia, e será da mesma forma. Eles têm que saber. 
 
Mas se aceitamos o sacrifício do nosso Cordeiro pascoal, estamos mortos para a velha 
criação, e passamos a pertencer a uma nova, onde nenhuma condenação há para os que 
têm suas vidas escondidas Nele. 
 
Romanos 8:1-10 
Portanto, agora nenhuma condenação há para os que estão em Cristo Jesus, que não 
andam segundo a carne, mas segundo o Espírito. Porque a lei do Espírito de vida, em 
Cristo Jesus, me livrou da lei do pecado e da morte. Porquanto o que era impossível à lei, 
visto como estava enferma pela carne, Deus, enviando o Seu Filho em semelhança da 
carne do pecado, pelo pecado condenou o pecado na carne; para que a justiça da lei se 
cumprisse em nós, que não andamos segundo a carne, mas segundo o Espírito.Porque 
os que são segundo a carne inclinam-se para as coisas da carne; mas os que são 
segundo o Espírito para as coisas do Espírito. Porque a inclinação da carne é morte; mas 
a inclinação do Espírito é vida e paz. Porquanto a inclinação da carne é inimizade contra 
Deus, pois não é sujeita à lei de Deus, nem, em verdade, o pode ser. Portanto, os que 
estão na carne não podem agradar a Deus. Vós, porém, não estais na carne, mas no 
Espírito, se é que o Espírito de Deus habita em vós. Mas, se alguém não tem o Espírito 
de Cristo, esse tal não é dele. E, se Cristo está em vós, o corpo, na verdade, está morto 
por causa do pecado, mas o espírito vive por causa da justiça. 
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Então, assim como Cristo, nós também precisamos passar por uma “páscoa”, ou seja, 
precisamos passar por uma morte e ressurreição. 
 
O irmão Branham cria que o verdadeiro sentido da páscoa para um cristão é saber que 
ele morreu com Cristo na cruz e que suas dívidas foram totalmente pagas e que agora ele 
tem também ressuscitado com Cristo. Foi exatamente isso que ele disse em seu último 
sermão de páscoa, pregado há 56 anos atrás. 
 
Ao Nascer do Sol (18/04/1965) §§ 321-323 
Somos redimidos por Ele e agora ressuscitados com Ele. Isso é o que a Páscoa 
significa para o povo: ressuscitados com Ele. Observe. Agora, temos o Seu Espírito 
em nós, o documento de Propriedade, totalmente pago. Não, você não diz: ―Bem, eu 
espero que eu faça isso‖. Você já fez isso. Não ―eu vou fazer isso‖. ―Eu já fiz isso‖. Eu 
nunca fiz isso; Ele fez isso para mim. Vê? Não eu, Ele. ―Bem, irmão Branham, eles 
dizem...‖ Eu não me importo com o que eles dizem por aí; Ele fez isso por mim. Isso é 
tudo o que eu quero, com o que me importo. Eu só quero vê-Lo manifestado. Como 
você pode fazer isso? Invocá-Lo? Ele está em você. Vê? Ele está em você. ―Bem, então, 
Senhor, se eu puder me afastar do caminho, Tu podes manifestar... a mim mesmo. 
Como podes Tu fazer isto, porque Tu o ordenaste assim: ‗Tudo o que o Pai Me deu virá‘.‖ 
Note. Glória. 
 

Conversão é Morrer Para Si Mesmo 
 
O irmão Branham ensinava que a verdadeira conversão não se verifica com uma vida 
religiosa, com o tipo de igreja ou tabernáculo que alguém frequenta, mas com uma vida 
que esteja identificada com a morte de Cristo, procurando não viver mais para si mesmo, 
mas para Aquele que por nós morreu e ressuscitou. 
 
Perguntas e Respostas Nº. 9 (28/06/1959) §§ 46 
Agora, nós tomamos errado a palavra ―conversão‖ hoje. Dizemos que um homem que se 
converte é um homem que parou de beber e tudo mais e que vai à igreja, ou se junta à 
igreja. Ele pode se juntar à igreja, mas isso não é sinal de que ele se converteu. Ele 
não se converteu até que a sua antiga vida esteja morta, e esteja sepultado em Cristo, 
e ressuscitou com Ele na ressurreição da novidade de vida, quando o Espírito Santo criou 
nele uma esperança viva da Vida Eterna que só vem através do Espírito Santo. 
 

Tudo Está Sujeito aos Nossos Pés, inclusive a Morte 
 
O irmão Branham disse que quando estamos mortos e ressuscitados com Cristo, nada 
mais pode nos controlar, nem mesmo a própria morte, porque tudo está sujeito aos 
nossos pés, inclusive ela, porque somos membros de Sua nova criação. 
 
A Maneira de Um Verdadeiro Profeta (13/05/1962) §§ 64-65 
Não há mais nenhum incômodo. A morte não é nada. Nós a temos. Ela é nossa. Ela não 
pode me controlar. Eu a controlo. Como? Através Daquele que me fez um vencedor, 
porque eu já venci a morte. Como eu fiz isso? Por crer Nele. Vê? A morte está no pecado, 
na incredulidade. Eu não sou um incrédulo. Eu sou um crente. Eu ressuscitei dessa coisa, 
ressuscitado. Isso é o penhor de toda a minha completa ressurreição física, espiritual, de 
tudo. Sim senhor. Você entendeu? [A congregação diz: ―Amém‖. - Ed.] Portanto, temos a 
morte sob nosso controle, por meio de Jesus Cristo, que venceu a morte, o inferno, a 
sepultura, a doença, a tristeza e tudo mais, triunfou sobre todos. E agora estamos 
ressuscitados com Ele, assentados em lugares celestiais, espiritualmente falando, em 
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Cristo Jesus, com todas as coisas debaixo de nossos pés. Até mesmo a ressurreição 
física está debaixo de nossos pés, porque estamos em Cristo. 
 
Sendo assim, um membro da nova criação de Deus não pode mais morrer porque ele já 
está morto e ressuscitado em Cristo, porque uma vez que você morre em Cristo, você não 
pode mais morrer. 
 
Fale à Rocha (15/11/1951) §§ 2-3 
Afinal o que é a vida? Nós simplesmente não sabemos quanto tempo irá durar, 
simplesmente poderia ir embora esta tarde; esta pode ser a nossa última vez juntos. Você 
sabia disso? Mas se é ou se não é, não podemos perder. Não há maneira de o 
cristianismo perder, não é mesmo? Você simplesmente não pode perder, não importa o 
que você faça. Não há nenhuma perda no cristianismo. Se eu viver, eu ganho; se eu 
morrer, eu ganho. Se... Bem, eu disse morrer. Eu não posso morrer. Enquanto eu tiver 
alguma Vida Eterna em mim, eu não posso morrer. Você sabia disso? Você não pode 
morrer. Não existe tal coisa como morte para um cristão. Não há nenhuma Escritura na 
Bíblia que diz que um cristão morre. Muito pelo contrário, estamos todos vivos. Jesus 
disse: ―Aquele que crê em Mim tem a Vida Eterna‖. Isso está certo? Como pode ter um 
fim se for eterno? Vê? ―Aquele que ouve as Minhas Palavras e crê Naquele que Me 
enviou tem a Vida Eterna e não entrará em condenação, mas passará da morte para a 
Vida‖. Isso é verdade. Portanto, nós não podemos morrer, e não podemos deixar de 
existir. Nós sempre seremos. 
 

O Testemunho da Nova Criação 
 
Voltemos à leitura de Romanos 8: 
 
Romanos 8:13-16 
Porque, se viverdes segundo a carne, morrereis; mas, se pelo Espírito mortificardes as 
obras do corpo, vivereis. Porque todos os que são guiados pelo Espírito de Deus, esses 
são filhos de Deus. Porque não recebestes o espírito de escravidão, para outra vez 
estardes em temor, mas recebestes o Espírito de adoção de filhos, pelo qual clamamos: 
Aba, Pai. O mesmo Espírito testifica com o nosso espírito que somos filhos de Deus. 
 
Em outras palavras, uma pessoa não regenerada só consegue viver para si mesma, 
porque não há uma vida superior para viver em seu corpo. Mas o crente da nova criação 
de Deus tem o seu corpo mortal vivificado pelo Espírito de Deus, e o seu espírito e alma 
foram ressuscitados e o seu corpo foi potencialmente ressuscitado. 
 
Quando Paulo disse que o Espírito testifica com o nosso espírito de que somos filhos de 
Deus ele não está dizendo que o nosso espírito está testemunhando do Espírito de Deus, 
mas que o próprio Espírito de Deus começa a testemunhar com o nosso espírito de que 
realmente somos parte da Sua nova criação. Agora, como o Espírito de Deus testemunha 
com o nosso espírito? Tendo a natureza Dele em nós. 
 
Quem é Este? (22/11/1959) § 16  
Se você nasceu do Seu Espírito, você tem a natureza Dele em você. 
 
E essa natureza de Cristo dá testemunho dentro de nós de que somos Dele. 
 
O Testemunho de Uma Verdadeira Testemunha (05/11/1961) § 172 
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Isso é o que nós necessitamos. Isso é o que a igreja necessita. Isso é o que estes, cento 
e setenta milhões de cristãos professos ao redor do mundo, necessitam, é de um outro 
pentecostes! Não voltar e estudar vinte e cinco anos; porém, um enchimento do Espírito 
Santo, uma testemunha do lado de dentro de você, testificando da ressurreição de 
Cristo, e para a Palavra de Deus. ―João permaneceu na ilha de Patmos, pela Palavra de 
Deus, o registro da Palavra de Deus.‖ 
  
Então é dessa maneira que o Espírito de Deus em nós testifica com o nosso 
espírito. Porque o Seu Espírito habita em você, te levará a uma vida digna da Vida Dele 
vivendo em você. 
  
Hebreus Capítulo Dois Nº 1 (25/08/1957) § 76 
Quando Elias se colocou no monte, e ele disse: ―Se eu for um homem de Deus, que fogo 
caia do céu e consuma vocês‖, Deus deu testemunho de que ele era um homem de 
Deus. Deus sempre dá testemunho. Sua vida testemunhará. Eu não sei qual é o seu 
testemunho, mas a sua vida fala tão alto, sua voz não pode ser ouvida. Mas o seu – o 
seu viver, sua vida cotidiana testemunhará o que você é. Deus testifica. Sim, O 
Espírito Santo é um selo, e um selo toma ambos os lados do papel. Eles vêem você de pé 
aqui e o vê quando você vai embora, não só na igreja, mas em todos os dias no 
trabalho. Você está selado em ambos os lados: por dentro e por fora. Pela alegria que 
você tem e pela vida que você vive, você está selado por dentro e por fora que você sabe 
que está salvo, e o mundo sabe que você é salvo pela vida que você vive, pois Deus 
testifica. (Seu Espírito em nós dá testemunho de que somos filhos Dele) Bendito seja o 
Seu Santo Nome. 
 
1 João 3:14 
Nós sabemos que passamos da morte para a vida, porque amamos os irmãos. Quem 
não ama a seu irmão permanece na morte. 
 
De fato, todo aquele que pertence à nova criação de Deus e fez morrer o seu velho 
homem, sabe se realmente passou da morte para vida ou não, pois esse é um momento 
em que cada filho de Deus aceitou se humilhar e morrer para si mesmo, a fim de que a 
Vida de Cristo possa viver nele. 
 
O Sonido Incerto (31/07/1955) § 119 
Todo homem que é nascido do Espírito de Deus, sabe quando ele passou da morte 
para a Vida, conhece o lugar, a hora, o minuto, quando a morte mudou para a Vida, 
quando a incredulidade da Bíblia mudou para crer em toda a Palavra. Quando as coisas 
altivas e arrogantes passaram, para humilhar o cristão, elas sabem quando a morte 
passou para a Vida. Amém. 
 

O Cordeiro Morreu Para Que Pudéssemos Viver 
 
No Egito, o povo de Israel precisou comer apressadamente do cordeiro sacrificado, e 
alimentar-se do Cordeiro é sinônimo de vitalização e força. Jesus disse que quem não se 
alimentasse Dele não poderia ter aquela mesma Vida que estava Nele. 
 
João 6:53 
Jesus, pois, lhes disse: Na verdade, na verdade vos digo que, se não comerdes a carne 
do Filho do homem, e não beberdes o Seu Sangue, não tereis vida em vós mesmos. 
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Isso foi uma linguagem figurada, assim como Ele disse “Eu sou a porta”, “Eu sou a videira 
verdadeira”, etc. Ele disse que precisamos ter comunhão com Ele ao comer da Sua carne 
e beber do Seu Sangue: “Tomai, comei, isto é o Meu corpo... Isto é o Meu Sangue” (Mt 
26.26-28).“Comer a Minha carne e beber do Meu sangue” significa a necessidade que 
temos de estarmos em comunhão constante com a Vida do Cordeiro pascoal, e obedecer 
a Sua Palavra, para que a nossa fé nunca se enfraqueça. Se não nos alimentamos de 
Sua Palavra, nos tornamos fracos. Essa é a diferença da páscoa dos judeus para a 
páscoa que se consumou entre aqueles que experimentaram o novo nascimento, após a 
morte do velho homem e de sua incredulidade. 
 
Então, assim como é necessário que algo morra fisicamente para que possamos viver, da 
mesma maneira, Cristo precisou morrer para que nós pudéssemos viver. Nós só podemos 
nos alimentar de Cristo, o Cordeiro pascoal, porque antes Ele morreu para nos dar a Vida 
eterna. 
 
O Sinal (28/11/1963) §§ 40-41 
A única maneira de você poder viver fisicamente, é porque algo tem que morrer todos os 
dias para que você possa viver. Se você come carne, a vaca morreu. Você come ovelha, 
bem, ela morreu. Se você come batatas, sua vida, morreu. Se você come verduras, elas 
morreram. Você só vive de substância morta. E se algo não morre, você não vive. E se 
algo tem que morrer, então você pode viver fisicamente, quanto mais que algo teve que 
morrer para que pudéssemos viver eternamente. E é pela substância desta morte que 
estou falando esta noite, que estamos vivos esta noite. Algo tem que morrer. A páscoa 
era um tipo de Cristo, nossa Vida Eterna. 
 
Então, Jesus é o único caminho que nos conduz à nova criação de Deus, e isso é para 
todos os que nascem no Reino de Deus e que fazem parte de Cristo. 
 
Para Quem Iremos Nós? (04/06/1960) § 58 
Agora, devemos lembrar que Ele é o Caminho. E se você está em Cristo, você vem em 
Cristo ao nascer em Cristo. Agora, não há necessidade de dizer às pessoas o Caminho e 
qual é o Caminho, a menos que você diga a eles como entrar nele. Agora, você nasceu 
em Cristo. Você se torna uma parte Dele. Você se torna uma nova criatura, ou uma nova 
criação, quando você nasce no Reino de Deus. Você se torna uma parte de Cristo. 
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